

250 ESCOLARES DE PRIMARIA SE PREPARAN PARA SER "POLICÍAS POR UN DÍA"

Vva. de la Cañada, 10 de junio.- La Concejalía de Seguridad, en colaboración con las Concejalías de Educación y Participación Ciudadana, organiza por sexto año consecutivo una jornada de puertas abiertas para los escolares bajo el título "Policías por un día". Se celebrará este próximo lunes, 15 de junio, de 10:30 a 13:00 horas en la plaza de España y está previsto que en ella participen 250 escolares de Educación Primaria.

El objetivo de la iniciativa es dar a conocer a la población infantil la figura del policía y el trabajo que realizan los agentes del Cuerpo de Seguridad Local. La jornada se enmarca dentro de los actos programados con motivo de la celebración, el próximo 24 de junio, del patrón de la Policía Local, San Juan Bautista.

Como si fueran agentes

Durante la jornada, los escolares ayudarán a la policía a detectar infracciones en la vía pública (estacionamientos en lugares prohibidos, doble fila, etc.), rellenarán partes de incidencia y acompañados por un agente, informarán a los conductores de las infracciones cometidas. De este modo, podrán en práctica lo aprendido en las clases de Educación Vial que la Policía Local imparte en los centros educativos durante el curso.

Además, podrán subirse a los coches patrulla y motos de la Policía así como a la ambulancia de la Agrupación de Protección Civil; hablar por los equipos transmisores, vestirse como "un poli" y realizar prácticas de conducción en un circuito de karts y bicicletas.